

Jakarta, 17 Desember 2014

Nomor : S-558/DEWA/ Corsec - IR/1412
Lampiran : ---

Kepada Yth.
Direksi PT Bursa Efek Indonesia
Indonesia Stock Exchange Building, Tower I
Jl. Jend. Sudirman Kav. 52-53
Jakarta 12190
U/p: Bapak Hoesen, Direktur

Dengan hormat,

Perihal: Keterbukaan Informasi PT Darma Henwa Tbk (“Perseroan”) tentang Penandatanganan Perjanjian Pengikatan Jual Beli Saham Bersyarat untuk Pembelian 99% Saham PT Cipta Multi Prima

Sesuai Peraturan Bapepam – LK No. X.K.1 tentang “Keterbukaan Informasi yang Harus Segera Diumumkan kepada Publik”. PT Darma Henwa Tbk (“Perseroan”) menyampaikan keterbukaan informasi sebagai berikut:

Pada tanggal 15 Desember 2014, Perseroan telah menandatangani Perjanjian Pengikatan Jual Beli Saham Bersyarat untuk Pembelian 99% saham PT Cipta Multi Prima (“CMP”) senilai Rp 21.000.000.000, dengan perincian sebagai berikut:

- Kepemilikan saham milik Aldi Wijaya sebesar 50% dalam CMP, dengan harga Rp 10.500.000.000 (sepuluh miliar lima ratus juta Rupiah).
- Kepemilikan saham milik Agung Iman sebesar 49% dalam CMP, dengan harga Rp 10.290.000.000 (sepuluh miliar dua ratus sembilan puluh juta Rupiah).

PT Cipta Multi Prima merupakan perusahaan yang bergerak antara lain di bidang jasa, pembangunan, perbengkelan, perdagangan, dan pengangkutan darat. Dengan adanya transaksi ini, akan mendukung struktur usaha Perseroan yang bergerak di bidang jasa kontraktor pertambangan.

Pelaksanaan pembelian saham CMP tersebut belum berlaku efektif karena masih adanya persyaratan pendahuluan yang harus dipenuhi terlebih dahulu. Apabila persyaratan pendahuluan tersebut telah terpenuhi dan pembelian saham CMP telah berlaku efektif dengan ditandatanganinya Perjanjian Jual Beli Saham, maka kami akan kembali melakukan keterbukaan informasi kepada masyarakat sesuai dengan ketentuan Otoritas Jasa Keuangan (OJK) dan Bursa Efek Indonesia.

Demikianlah penjelasan ini disampaikan, atas perhatiannya kami mengucapkan terima kasih.

Hormat kami,
PT Darma Henwa Tbk



Thekepat Gopal Sridhar 3/

Direktur

